



Route trop haute, ruissellement et danger entrée

Par Stella59

Bonjour, la route à été refaite devant chez nous il y a 6 mois celle ci à été faite plus haute que notre entrée de maison. Nous habitons en contrebas d'une côte. En quelques mois avec les pluies et donc le ruissellement des eaux un petit fossé c'est créé entre la route et notre entrée de maison.

Généralant des tas de cailloux sur la chaussée (dangereux pour les conducteurs) mais surtout un fossé s'est créé entre la route et notre entrée. Ce qui fait que la voiture tape très fort en entrant chez nous et ce qui rend la sortie très dangereuse quand on sort en moto.

Avant ces travaux mal réalisés nous n'avions pas de soucis.

J'ai sollicité la mairie il y a 4 mois, le maire avait promis de venir voir depuis aucune nouvelle.

Que puis je faire pour qu'il rectifie se problème qui ne fait que s'accroître ?

Merci pr votre aide.

Par yapasdequoi

Bonjour,

Vous pouvez faire un courrier RAR au maire pour lui signaler les conséquences de ces travaux mal réalisés.

N'hésitez pas à souligner qu'en cas d'accident sa responsabilité pénale pourrait être engagée.

Vous lui demandez une solution sous 1 mois impérativement, sinon vous saisissez le tribunal administratif.